
 

 

  

 

Anfrage   

 Nummer: III/2001/01677 
 Datum: 18.09.2001 

 
Wiedervorlage  
Aktz.  
Bezug-Nr.  
Abteilung/Amt CDU 
 Kautz, Ingo 

 
Beratungsfolge Termin Status Zustim-

mung 
Verän-
derung 

Ableh-
nung 

Stadtrat 17.10.200
1 

öffentlich 
beschließend 

   

 
Betreff:  Anfrage des Stadtrates Ingo Kautz (CDU) zu den Kosten für die Umbe-

nennung des Ordnungsamtes 
 
 
  
In welcher Größenordnung bewegen sich die Kosten für die Umbenennung des Ordnungs-
amtes im Zuge der neuen Verwaltungsgliederung? 

 
Hintergrund: 
 
Im Zuge der neuen Verwaltungsgliederung ist es angedacht, das Ordnungsamt umzubenennen. 
Es ist deshalb sicher mit einem größeren technischen und finanziellen Änderungsaufwand für 
 
- Uniformen der Ordnungskräfte, 
- neue Stempel, 
- neue Formulare, 
- Beschilderungen, 
- Dateienaktualisierungen und 
- zusätzlichen Bürgerinformationen  
 
zu rechnen. 
 

 
Finanzielle Auswirkungen: 
entfällt 
 
 
Beraten mit: 
entfällt 
 
gez. Ingo Kautz 
Stadtrat 


